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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 19 OTTOBRE 2017 
Il giorno 19 ottobre 2017 nei locali della Scuola Primaria di Via Giustiniani n. 20, si è riunito il 
Consiglio di Istituto per discutere il seguente O.d.G.; 
                  ……….OMISSIS…………… 
Riconosciuta la validità della riunione, Il Presidente Pasquale Aucelli apre la seduta alle ore 17:20 
affidando l’incarico di Segretario al Consigliere Vera Maria Casilli e invita i presenti a proseguire la 
discussione del undicesimo punto all’O.D.G. 
  11° punto: Iniziativa   Aggionamento /rettifiche  al Regolamento di Istituto 

 PRESENTI ASSENTI 

Dirigente Scolastico CASCELLI   LOREDANA  

Genitori AUCELLI PASQUALE 
CURCI MANUEL 
ERCOLI CRISTINA                              
FERRERI LUCIANA 
MARRUGANTI LEONARDO 
PASCUCCI  SIMONA 
RUTILI LAURA 

 

MAIDA  ANDREA 

Docenti TOMASSINI  LORENA 
CASILLI VERA  MARIA 
MAZZETTA ADELE 
BELLAGAMBA  LAURA 
PEZZOLA NORMA 
CICCOTTI  MARIA CRISTINA 

GIUSTINIANI MARIA TERESA 
MATTEI  IVANA 
 

Ata  COBAU  MARILENA 
MILANI  ANNA RITA 

   
 
Il Presidente illustra una proposta di “Regolamento e Misure organizzazione sulla vigilanza degli 
alunni” in relazione all’uscita degli alunni e la relativa consegna ai genitori nonché i criteri di 
copertura delle classi in caso di docenti assenti.   (Proposte in documentazione) 
La Dirigente illustra le iniziative proprie e dell’Istituto per le stesse problematiche, dichiarando di 
aver emanato disposizioni straordinarie di nomina di supplenti dei docenti assenti fin dal primo 
giorno di assenza nella scuola dell’Infanzia e per i collaboratori scolasti, senza negare che spesso ci 
si trova di fronte a difficoltà oggettive nel trovare i supplenti e nel contenere la spesa. Tra i criteri 
per la sostituzione interna dei docenti assenti, la Dirigente esprime delle perplessità nell’utilizzo 
dei docenti di sostegno, anche in caso di assenza dell’alunno seguito 
La discussione, sostenuta dalla Professoressa Bellagamba, passa al problema degli spazi da 
utilizzare per l’attività fisica per i ragazzi delle classi della scuola Secondaria di 1° grado che 
frequentano il plesso di via Giustiniani 18, nella discussione, a cui partecipano tutte le componenti 
del Consiglio e in cui viene accolta anche la voce dell’Assessore Santonastaso, si prendono in 
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esame tutte le possibilità, dall’uso della vicina Tensostruttura, al Palazzetto dello sport, tutte le 
soluzioni possibili offrono dei pro e dei contro, ma quella della Tensostruttura appare quella più 
fattibile, anche se sono da definire le condizioni di vigilanza in merito al trasferimento degli alunni 
dalla scuola al sito e per la fruizione dei servizi igienici posti all’esterno della struttura. 
Il Presidente propone che fino alla completa interdizione del plesso di via Giustiniani 20, per l’avvio 
dei lavori, i ragazzi possano utilizzare la palestra annessa al plesso, pertanto propone da parte sua 
la costituzione di un piccolo gruppo di genitori volontari al fine di ripristinare le condizioni 
igieniche della stessa. 
La consigliera Ercoli, in relazione al punto sulla presenza di “tutor” o “esperti esterni” in classe, 
rinnova la propria istanza secondo cui è sempre indispensabile la presenza del docente di classe in 
caso di progetti con esperti esterni, sia quando le lezioni si tengono nella sede scolastica sia 
quando si svolgono altrove. 
L’insegnante Ciccotti alle ore 19 lascia la seduta. 
L’insegnante Pezzola precisa che i docenti nel caso di iniziative svolte presso la ASL, se non si 
trovavano precisamente nell’aula erano nelle immediate vicinanze e potevano udire tutto ciò che 
accadeva. 
Il Presidente propone di inviare una circolare a tutti i docenti sul punto, da far firmare loro per 
presa visione, leggendo il testo al Consiglio (proposta in documentazione)  
 
Il presidente procede a votazione della proposta del “Regolamento e Misure organizzazione sulla 
vigilanza degli alunni” 
 
 
Si procede alla votazione: Favorevoli 13  -  Astenuti  1 

Delibera n°   79     
 

Il Consiglio d’Istituto  
 

approva a maggioranza  con 13 (tredici) voti favorevoli e 1 (un) astenuto 
 

l’adozione del “Regolamento e Misure organizzative sulla vigilanza degli alunni” 
 
    

F.to IL SEGRETARIO    F.to  ILPRESIDENTE 
 
Vera Maria Casilli                                                  Pasquale Aucelli 
   


